

SANTA MARTA DE TORMES

La contratación de nuevos operarios permitirá completar la accesibilidad del municipio

Seis peones de albañilería realizarán obras para rebajar bordillos y aceras durante seis meses gracias a la ayuda de la Diputación

EÑE | SANTA MARTA

Seis nuevos trabajadores se han sumado a la plantilla de operarios municipales del Ayuntamiento de Santa Marta para los próximos seis meses gracias a la subvención directa concedida por la Diputación para fomentar la creación de empleo en el municipio y que será la última recibida este año, aunque los responsables municipales continúan potenciando el destino de los recursos municipales para la formación y contratación de los desempleados, con el fin de facilitarles el acceso al mercado laboral. Una de las preocupaciones prioritarias del Consistorio, especialmente entre el colectivo juvenil y los parados de larga duración.

El importe de 30.000 euros de esta ayuda ha permitido contratar por obra y servicio a media jornada hasta finales del próximo mes de marzo, a seis peones de albañilería que realizarán trabajos de mejora de los servicios en el municipio.

En este sentido, el equipo de Gobierno, tras valorar las necesidades actuales, ha determinado aquellas que requieren una actuación inmediata, por lo que estos operarios recién incorporados realizarán diversas obras temporales de rebaje de bordillos y aceras, así como distintos trabajos de calle relacionados con la albañilería, para de esta manera completar el plan de actuación puesto en marcha por el Consistorio para eliminar la totalidad de barreras arquitectónicas existentes en la vía pública y ser un municipio totalmente accesible para toda la población.



Los operarios ya han comenzado las obras de accesibilidad. | EÑE

APUESTA POR EL EMPLEO

35 trabajadores contratados en 2014

Esta subvención se une a las concedidas desde el Plan de Empleo de la Diputación, que han permitido la contratación de catorce desempleados; las ayudas del programa ELCE, que hicieron posible que trece personas más salieran de la lista del paro y las subvenciones ELEX para discapacitados, a través de las que se formalizaron dos contratos. En total, gracias a las aportaciones de las instituciones, fundamentalmente Diputación y Junta de Castilla y León, el Ayuntamiento ha realizado la contratación de 35 trabajadores del municipio a lo largo de este año.

Preocupante cifra de desempleo juvenil

Uno de los aspectos que más preocupa al equipo de Gobierno es la cifra de desempleo juvenil, ya que en estos momentos, de los 2.610 jóvenes de 16 a 30 años empadronados en el municipio, más del 16,5% está en paro. No obstante, hasta la primera semana de octubre, la cifra se ha reducido levemente, y son once menos de los 431 desempleados en esta franja de edad de septiembre.

Alta demanda del curso de gimnasia

El taller municipal de gimnasia de mantenimiento es una de las actividades organizadas por el Ayuntamiento que cuenta con mayor demanda de población. Por ello, cada año, con el inicio del curso escolar se incluye esta actividad en la programación. Las participantes, casi en su totalidad mujeres, aprovechan las sesiones de movimientos, ejercicios y estiramientos beneficiosos para mantenerse su estado físico en forma y les ayudan a llevar un estilo de vida saludable. | EÑE



Escolares de Santa Marta de Tormes. | EÑE

Más de cien niños de 6 a 14 años usarán el servicio odontológico de la Universidad

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta, a través de la Concejalía de Bienestar Social ha renovado el convenio con la Escuela de Odontología de la Universidad para este curso escolar.

El objetivo es ofrecer servicios odontológicos a los niños de entre 6 y 14 años con una serie de servicios y tratamientos gratuitos, como la revisión dental, limpieza, fluoración, radiografías electrónicas, sellados y obturaciones en primeros molares definitivos, así como la emisión del informe dental, proponiendo los tratamientos que se estimen oportunos con el presupuesto aproximado de los mismos, pero

con "un coste más económico y siempre de forma voluntaria por parte de la familia", afirma la concejala del área, Marta Labrador.

El servicio ya ha comenzado a prestarse para los primeros solicitantes y los escolares que deseen beneficiarse deben pedirlo a través del Área de Salud de Bienestar Social, indicando los datos personales del niño y el tipo de tratamiento que necesita. La concejala trasladada la solicitud a la clínica y pasa a formar parte de la lista de pacientes para ser atendido en la fecha para la que se establezca la cita.

El año pasado utilizaron este servicio 140 niños de la localidad.

La UNED impartirá un seminario sobre el 'uso básico del portal del estudiante'

El Servicio de Orientación que la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) tiene en Santa Marta inicia el nuevo curso escolar con un seminario de 'Uso básico del portal del estudiante', incluido en el plan de acogida incluido para este curso en la programación formativa de la UNED. Los interesados en participar en esta sesión formativa, que tendrá lugar el próximo miércoles día 22, a partir de las 18.30 horas, en la sede que la extensión de la UNED tiene en el municipio, deberán inscribirse con antelación ya que las plazas son limitadas. En este sentido, aunque la inscripción es gratuita, la asistencia es obligatoria, por lo que la organización ruega a los participantes este compromiso y no desaprovechar las plazas disponibles. | EÑE

El Punto de Información Juvenil estrena horario para atender a los vecinos

El nuevo horario del Punto de Información Juvenil (PIJ) de Santa Marta para atender todas aquellas demandas, consultas y necesidades del colectivo joven del municipio será por las mañanas, de martes a viernes, de 10 a 14 horas, y por las tardes, los miércoles, jueves y viernes, de 17.30 a 20.30 horas. De esta manera se pretende tener cubiertas las franjas horarias en las que los jóvenes pueden acudir a plantear sus propuestas o informarse de los servicios y prestaciones que ofrece el PIJ, que está ubicado en la planta sótano del Edificio Sociocultural, donde se encuentran las instalaciones del Área Joven, que cada vez cuenta con mayor participación e implicación de chicos y chicas en las actividades que se desarrollan. | EÑE